
Flash DP Janvier 2009

1. Une 2^{ème} lettre anonyme de dénonciation à été envoyée à BH à propos d'un chef de quart :
 - Trouvez-vous normal que ces propos diffamatoires aient été diffusés sur la place publique ?
Direction : Ce n'est pas nous qui avons diffusé ce courrier, peut être l'auteur c'est il chargé des photocopies.
CFDT : La hiérarchie atelier n'y est donc pour rien ... ?
 - L'enquête visant à en trouver l'auteur ne vous paraissait-elle pas plus efficace sans cette « publicité » ?
Non pas forcément
Et bien nous, nous pensons que si !
 - Pourquoi n'y a t il pas eu autant d'implication dans l'enquête et dans la dénonciation du caractère odieux de ce procédé au moment de la 1^{ère} lettre ?
A la 1^{ère} lettre nous pensions à un acte isolé. La répétition indique le contraire et devait appeler une réaction forte.
En espérant que cette réaction « forte » suffise.
2. Est-ce que la prise en compte de la part salariale de la mutuelle et de la prévoyance par la direction a été effectuée pendant la durée du chômage partiel comme nous l'avions demandé ?
Non !
Donc la volonté de la direction est bien de voir certains perdre de l'argent !
3. Combien de personnes ont été concernées par les congés paternité en 2008 ? Combien de jours supplémentaires ont été attribués aux personnes ayant bénéficié du congé paternité depuis 5 ans ?
21 personnes ont eu 3 jours et 5 personnes ont eu 6 jours
Soit un total de 93 jours obtenus grâce à la CFDT. :)
4. Groupe de travail BH : TPM, correspondant sécurité, volant ... que devient le projet ?
Il y aura un groupe de travail d'ici mi-février.
Et donc une application pratique pas avant le mois de mai
5. Quand les formations TEX sur PI pour 2009 démarreront-elles ?
On finalise les modules de formation. On a budgété 5 personnes pour PI et un démarrage pour mai ou juin.
On aura perdu encore 6 mois mais l'important c'est que ça démarre enfin.
6. Nous vous demandons le changement de place de la machine à sandwich de SG24, pour une meilleure utilisation de celle-ci.
Ok, celle-ci sera transférée à Polaris.
Cela aurait du être fait dès le début, cela permettra certainement une plus grande facilité d'accès.